

# Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 24.11.2015

## **Abendvortrag entführt in die Südpol-Region**

Bilder und Bericht heute im Heineanum

Halberstadt (sc) ● Der nächste Abendvortrag im Museum Heineanum, Domplatz 36 in Halberstadt, beginnt am heutigen Dienstag, dem 24. November, um 19 Uhr und führt in eine besondere Kälteregeion unserer Erde.

Auf Grundlage eigener Fotos, die zwischen 1981 und 2003 bei sieben geowissenschaftlichen Antarktis-Expeditionen entstanden, stellt Dr. Wolf-Dieter Hermichen extreme Lebensformen der Kältewüste am Südpol vor. Der Referent gibt außerdem Einblicke in den Expeditionsalltag und zeigt Bilder von der üppigen Lebenswelt während des Südpolar-Sommers an einigen antarktischen Küsten und auf subantarktischen Inseln.

Dazu werden einige Erkenntnisse zur antarktischen Klima- und Vergletscherungs-Geschichte erläutert sowie die Möglichkeiten, aber auch die Grenzen des Antarktis-Tourismus kurz vorgestellt.